

MÉMORIAL NECROLOGIQUE.

Rve. Sœur Ste. Ignatius.

La communauté des Sœurs du Bon Pasteur ont eu récemment la douleur de perdre l'une des sept fondatrices de cette belle institution.

Trente sept ans passés, la défunte, Sœur Ste. Ignatius, (née Esther Ouimet) âgée alors de trente ans environ, et six autres dames, qui toutes pleurent sa perte, jetèrent les bûches de cette communauté qui, humble d'abord, possède aujourd'hui huit maisons succursales établies dans différentes paroisses. Sœur Ste. Ignatius est décédée au couvent de cette institution établi à la Rivière-Onelle, le 12 du courant, des suites d'une maladie de cœur et de diphtérie. Pendant les sept dernières semaines, la défunte a endurée des souffrances inouïes qu'elle a supportées avec une résignation qui témoignait bien de son esprit chrétien et de l'inébranlable foi qu'elle avait en une récompense éternelle. Ses restes mortelles ont été transportés à Québec, à bord du vapeur *Saint Laurent*, de la Compagnie du St. Laurent, accompagnés de deux religieuses. Le cercueil a été ensuite transporté à la chapelle de la maison-mère, rue de la Chevrotière, où Mgr. Cazeau, chapelain du couvent, a récité les prières funèbres, après quoi un libéra a été chanté.

M. Ambroise Gendron.

A Beauport, le 12 juin, décédait Ambroise Gendron Ecr., à l'âge de 82 ans.

M. Ludger Mathieu.

Le 7 du courant Ludger Mathieu rendait son âme à Dieu après un mois de maladie. Il était âgé de 24 ans.

AVIS:

Nous voilà au 6ème numéro de notre Gazette, c'est-à-dire à la moitié de l'année, il est donc juste que ceux qui n'ont pas encore payé leur abonnement, s'acquittent immédiatement de ce devoir. Nous prions nos agents de vouloir bien s'en occuper activement.